

Pourquoi suivre Jésus plutôt qu'un autre ? Voici 3 raisons...

Première raison : C'est à Jésus que Dieu le Père a rendu témoignage

Voici ce qu'écrit l'apôtre Jean à son sujet dans son épître 1 Jean 5 :9 « Nous acceptons le témoignage des hommes ; mais le témoignage de Dieu est bien supérieur, et ce témoignage, c'est celui que Dieu a rendu à son Fils. »

Dieu a rendu témoignage à Jésus de multiples manières : lors de son baptême, lors de sa transfiguration, en le ressuscitant d'entre les morts, par ses miracles...

Comparé aux témoignages humains, celui de Dieu est plus fiable.

Comment te situes-tu devant tant de témoignages ?

« Celui qui ne croit pas Dieu fait de lui un menteur, puisqu'il ne croit pas le témoignage que Dieu a rendu à son Fils. » 1 Jean 5 :10

Deuxième raison : C'est à Jésus que le Saint-Esprit rend témoignage

Quand quelqu'un met sa confiance en Jésus il reçoit un témoignage produit par le Saint-Esprit à l'intérieur de lui

C'est ce que les chrétiens nés de nouveau expérimentent.

C'est aussi ce qu'affirme l'apôtre Jean : « Celui qui croit au Fils de Dieu possède ce témoignage en lui-même. » 1 Jean 5 :10

Troisième raison : c'est que la vie éternelle ne se trouve qu'en Jésus

La Bible déclare haut et fort cette vérité : « Dieu nous a donné la vie éternelle et cette vie est en son Fils. Celui qui a le Fils a la vie. Celui qui n'a pas le Fils de Dieu n'a pas la vie. » 1 Jean 5 :11-12

Sans Jésus tu ne peux pas accéder à la vie éternelle ici-bas et dans l'au-delà

La vie éternelle c'est la vie de Dieu en nous qui nous pardonne, nous transforme et nous communique paix et bonheur

Conclusion

Je vous invite à réfléchir à cette question : en qui placez-vous votre confiance spirituelle ?

Si cette méditation t'a béni, sache que tu peux la télécharger gratuitement en format PDF et pense à la partager avec tes amis

A bientôt pour un nouvel enseignement biblique sur le site www.cdlr.fr